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○立派な緑のカーテンができたので、水やりを続けてよかった。 

○ヒョウタンとヘチマに栄養が行くようにするための草取りが大変だった。 

○毎日お世話をして、緑のカーテンがどんどんふえていくのが楽しみだった。 

○前より緑が多くなって、うれしかった。 

○暑かったけど、どんな花が咲くか楽しみだった。 

○初めてヒョウタンを育てて、楽しかった。 

○緑のある教室や通路が色鮮やかできれいに感じた。 

○緑のカーテンを見るだけで涼しい気持ちになった。 


